

## 磐清水自治協議会 令和5年度総会開催



磐清水自治協議会では、5月25日(木)午後7時から、令和5年度の総会を開きました。

地域づくり計画策定委員会を通じ検討を重ねた「第2期磐清水地区地域づくり計画書」が審議され、一部修正を加え可決されました。

なお、令和4年度の事業報告、決算報告、令和5年度の事業計画、予算、会費の額及び徴収方法については原案通り可決されました。総会資料と議事録を回覧しますので、ご覧ください。

## 磐清水体育館に係る要望書を提出

磐清水自治協議会では、5月26日(金)に磐清水体育館に係る要望書を市に提出しました。当日は、磐清水自治協議会長はじめ磐清水体育協会長、寺沢自治会長、仏坂自治会長、濁沼自治会長、磐清水バスケットボールクラブ代表、磐清水バドミントンクラブ代表、磐清水長生会協議会長、磐清水子ども育成会長も同行し、それぞれ体育館が使えず事業展開に支障を来している状況を訴え、一日も早い利用再開を要望しました。



## 小中学生と一緒に環境美化活動



磐清水自治協議会では、6月4日(日)午前6時から環境美化活動を行いました。

大人がおよそ100人、中学生が20人の参加で午前6時半には刈り終え、校庭の中や市道沿いの草もきれいに片付けられました。

今回は、小学生6人、幼児1人が、磐清水市民センターの駐車場で花の苗植えを行いました。

## 仏坂自治会 防災訓練を行う

仏坂自治会では、6月4日(日)午前9時から、春の防災訓練を行いました。

初めに火災通報訓練と避難訓練を行い、続いて水消火器で消火訓練を行いました。さらに、仏坂集落センター内で応急手当と担架の作り方、搬送方法を学習しました。38人の参加でした。



## 進れ添って50年のいい夫婦

柳田宏史(80)さん・恵子(73)さんご夫妻



仏坂の柳田さんご夫妻は、昭和48年にご結婚され、今年金婚式を迎えました。

お子さんが3人、お孫さんが3人。

秋田出身で横浜で暮らしていたお二人は、全国を回って、ここ磐清水が一番住みやすいと、ご自分で研修を受けてログハウスを建てました。

仏坂の皆さんはとても優しく、花見に誘ってくれたり、草刈りの仕方を教えてくれたりしたそうです。

夫婦円満の秘訣は、お互いにやれることをやること。手の空いている方が食事を作ったり、掃除をしたり、洗濯をしたりするそうです。

## 農事組合法人仏坂仙翁水の里

農事組合法人仏坂仙翁水の里では、5月26日(金)にピーマン苗の植え付けをしました。

始めに堆肥や専用の肥料を入れて土を耕し、マルチをかけてから、「根切り虫」などに効く殺虫剤をマルチの中に入れて、苗を植え、支柱を立て、倒れないように押さえました。2070本の苗を植えました。

## ピーマン苗植え付け



お詫び 先月号の田植えの記事の中で飼料米の目標を10アール当たり100キログラムと書いてしまいましたが、正しくは600キログラムの間違いでした。訂正してお詫び申し上げます。

## 仏坂自治会 花壇づくりを行う



仏坂自治会では、6月11日(日)午前9時から、霧雨の中、堂ノ洞班と上関代班の皆さんが、「まごころ花壇」に花の苗を植えました。

今年度のテーマは、『ウクライナに平和を』です。花が咲くと、ウクライナの国旗と日本の国旗が浮かび上がる設計です。みんなでアイデアを出し合いながら、マリーゴールドやサルビアの苗を1100本植えました。1時間で作業を終えました。

## 濁沼自治会 史跡案内標柱の点検作業

濁沼自治会の文化体育部会では、6月18日(日)に地区内21か所に設置している史跡案内標柱の現状点検と草刈りを行いました。参加者7人が3班に分かれ標柱の根元の腐食具合や汚れの状況などを点検、重箱石では草刈りも行いました。点検の結果、今年度は腐食して倒れていた「青麻社」の案内標柱を更新することにし、設置場所も確認しました。

